



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. November 2012

Entwicklung der Einbrüche in der Mainzer Neustadt

Der Gewerbeverein Mainz-Neustadt beklagt in diesem Jahr eine gestiegene Anzahl an Einbrüchen in Gaststätten und Geschäften des Stadtteils. Es ergeben sich daher folgende Fragen:

- Wie entwickelten sich in den vergangenen fünf Jahren und im aktuellen Jahr zahlenmäßig die angezeigten Einbrüche in der Mainzer Neustadt, getrennt nach Einbrüchen in gewerbliche Objekte und private Objekte?
- Wie hoch ist die jeweils (vorläufige) Aufklärungsquote in den dargestellten Zeiträumen?
- Welche Maßnahmen unternimmt die Polizei im Stadtteil, um Einbrüchen vorzubeugen?
- Gibt es aus Sicht der Polizei Maßnahmen, welche die Stadt ergreifen oder verstärken könnte, welche sich zur Einbruchsprävention eignen würden? Falls ja, welche sind das?

Mainz, 12.11.2012

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange